

Wir in der Presse

Datum: 07.07.2021

Medium: Münchner Merkur

LEBEN – MEDIZIN

Das Comeback des Knie-Professors

München – Eigentlich wollte er seinen Ruhestand genießen. „Ich hatte meiner Frau schon versprochen, dass wir uns jetzt einfach eine schöne Zeit machen“, erzählt Professor Hermann Mayr schmunzelnd. „Doch von 100 auf 0 – das kriege ich nicht hin, dazu liebe ich meinen Beruf zu

sehr.“ Deshalb entschied sich der erfahrene Knie- und Schulteroperateur nach seiner Pensionierung in der Schön Klinik, jetzt noch mal neu durchzustarten: Am nächsten Dienstag fängt er als neuer Chefarzt Orthopädie und Kniechirurgie im Artemed Klinikum München

Süd am Isarkanal an. Er wird klassische Knieverletzungen wie Kreuzbandrisse oder Meniskusschäden versorgen und Gelenkersatz-Operationen am Knie vornehmen.

Das spektakuläre Comeback hatte ein alter Bekannter eingefädelt: Professor Thomas Mussack, der Chef

der Viszeralchirurgie im Artemed Klinikum. „Er war in jungen Jahren mal Assistenzarzt bei mir“, erzählt Mayr.

Der 66-Jährige zählt zu den bekanntesten und routiniertesten Kniechirurgen der Stadt. Für den Deutschen Skiverband betreute er zahlreiche Spitzenathleten.



Erfahrener Operateur: Professor Hermann Mayr 

